

Wir haben den besten Bäckerlehrling Österreichs

Gold für Simon Scheiber von der Ötztal Arena Bäckerei Sölden

(pr) Die Tiroler Bäckerlehrlinge waren beim diesjährigen Bundeslehrlingswettbewerb wieder einmal nicht zu schlagen. Zum vierten Mal in ununterbrochener Reihenfolge ging der Titel nach Tirol, zum ersten Mal ins Ötztal, an die Ötztal Arena Bäckerei in Sölden, mit ihrem Goldjungen Simon Scheiber.

Simon Scheiber aus Sölden gewann kürzlich den Wettbewerb in Innsbruck und darf sich nun als Österreichs bester Bäckerlehrling bezeichnen. Trotz eines Bruchs des Mittelhandknochens, der mit einer Schiene stabilisiert werden musste und nur während des Trainings und beim Bewerb abgenommen wurde, konnte der Bäckerlehrling schließlich den Sieg erringen. Unter Beteiligung zweier weiterer Oberländer konnten die Tiroler Teilnehmer schließlich auch noch die Mannschaftswertung für sich entscheiden und den Kreativpreis gewinnen.



Lehrherr Jakob Schmid von der Ötztal Arena Bäckerei Sölden ist stolz auf seinen Lehrling Simon Scheiber, der Innsbruck beim Bundeslehrlingswettbewerb Gold holte.

Fotos: privat

Simon Scheiber, der in Sölden die Doppellehre zum Bäcker und Konditor absolviert, genießt bei Lehrherrn Jakob Schmid seit vier Jahren eine vorzügliche Ausbildung. Anfang Juli wird er bei beiden Lehrabschlussprüfungen (Bäcker und Konditor) antreten. Jakob Schmid ist stolz darauf, den besten Bäckerlehrling Österreichs zu haben.

Einen Teil des Erfolges trägt auch die Fachberufsschule in St. Nikolaus in Innsbruck bei. Die duale Ausbildung Betrieb und Schule ermöglicht den Lehrlingen die bestmögliche Ausbildung in ihrem Beruf.



Sieben Mal im Ötztal!



6456 Obergurgl • Gurglerstraße 106 • Tel. 05256 - 22907
 6450 Sölden • Dorfstraße 132 • Tel. 05254 - 2680
 6444 Längenfeld • Huben 129 • 05253 - 64761
 6441 Umhausen • Niederthai 102 • 05255 - 501534
 6433 Oetz • Hauptstraße 86 • Tel. 05252 - 20236
 6441 Umhausen • Dorf 15 • Tel. 0664/8557407

NEU: Eröffnung unserer Filiale am 1. August 2008
6430 Ötztal Bahnhof • Ötztaler Höhe 3 (neben Raumausstatter Bair)